

GRÜNE Mittelfranken, Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

Bezirksverband Mittelfranken

Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

0981-66688

buero@gruene-mittelfranken.de

www.gruene-mittelfranken.de

Der Vorstand:

Marianne Schwämmlein

Hanna Schmitz

Christian Sauter

Heidi Deffner

vorstand@gruene-mittelfranken.de

Pressemitteilung

01.10.2019

GRÜNE fordern 365 Euro Ticket

Bezirksversammlung der GRÜNEN in Mittelfranken zum Thema Klimaschutz

Die mittelfränkischen Grünen haben auf ihrer Bezirksversammlung beschlossen, dass der VGN günstiger und besser werden soll. Der Klimawandel fordert uns alle heraus und wir brauchen deshalb ein attraktiveres Angebot im Öffentlichen Personennahverkehr für „Alle“. Deshalb fordern wir, per einstimmig verabschiedeter Resolution, eine dringend nötige, sofortige Verkehrswende mit wegweisenden Verbesserungen im ÖPNV zur Entlastung der Städte, aber auch zur besseren Bedienung mit öffentlichen Verkehrsmitteln für die ländlichen Räume, wie Bezirksvorstand Marianne Schwämmlein, bei der Vorstellung der Resolution zur Verkehrswende, erläuterte. Dabei sollen die Regional- und S-Bahnen mindestens im 30-Minuten-Takt fahren und jeder Ort soll mindestens stündlich per Bus angeschlossen sein. Das Ganze soll als Jahresticket 365 Euro kosten und damit erheblich günstiger werden. Auch die Finanzierung wurde in dieser Resolution dargestellt.

Bezirksvorstand Christian Sauter erläutert zusätzlich dazu: „Die aktuellen Klimaberichte zeigen, dass wir dringend klimafreundliche Alternativen anbieten müssen. Dabei ist der Verkehrssektor ein Bereich, bei dem große Einsparungen möglich und nötig sind, aber damit das funktioniert muss die Politik so schnell wie möglich die notwendige, attraktive Infrastruktur bereitstellen.“

Um das Thema Klima und Verkehr zu vertiefen, stellte MdL Martin Stümpfig vor, wie die aktuelle Ausgangssituation ist: Um die Klimaziele zu erreichen, müssen wir jährlich den Ausstoß um 5% reduzieren. Dazu hat die grüne Landtagsfraktion konkrete Maßnahmen und Konzepte auf Landesebene vorgelegt. Zum Beispiel, die sofortige Abschaffung der 10H-Regel.

Im Anschluss wurde zum Thema Verkehr und Verkehrswende ein Workshop von Christoph Wallnöfer (Sprecher AG Verkehrswende im KV Fürth/Stadt und von Beruf Busfahrer in Fürth) angeboten. Hier wurden die Vorschläge in ein Arbeitspapier eingearbeitet, die von den Kreis- und Ortsverbänden zum Thema „besserer und zukunftsfähiger Öffentlicher Personennahverkehr“ gesammelt wurde. Auch die aktuellen Vorschläge des VGN für das Innovationspaket der Landesregierung wurde kritisch analysiert.

Als GRÜNE wollen wir auch selber eine Vorbildfunktion beim Klimaschutz einnehmen. Deshalb haben wir beschlossen, dass auf Bezirksversammlungen in Zukunft komplett vegetarisches und veganes Essen angeboten wird. Der Antrag kam aus den Reihen der Grünen Jugend. Antragsteller Karl Jones aus Erlangen, begründet den Antrag damit, dass eine Reduktion des Fleischkonsums u.a. ein wichtiger Faktor beim Klimaschutz ist.

Bei den Gremienwahlen wurde Heidi Deffner (Bezirksvorständin) in den Landesausschuss gewählt.

Marianne Schwämmlein, Hanna Schmitz, Heidi Deffner, Christian Sauter
Bezirksvorstände*innen